

L'assurance de la pérennité

CHAMPOZ Ancienne cheville ouvrière et désormais ex-président du comité d'organisation du Marché d'automne, André Mercerat a passé la main avec soulagement à Joan Stoller.

PAR DAN STEINER

Puisque l'on ne parle jamais de révolution quand il s'agit du Marché d'automne de Champoz, on parlera d'évolution. Les organisateurs sont bien trop rodés et au fait des moindres spécificités de leur rendez-vous désormais incontournable dans la région et même en Romandie pour se hasarder à quelque fioriture. D'autant que, pour les quelque 4000 à 5000 visiteuses et visiteurs annuels, le changement de président du comité passera complètement inaperçu. Et c'est tant mieux.

Cheville ouvrière du raout automnal depuis sa première, en 2010, André Mercerat vient en effet de passer la main, lui qui avait cherché en vain la perle rare ces dernières années. C'est ainsi le dévoué Joan Stoller qui reprend le flambeau. Il sera épaulé par Claude Girod, vice-président, Maël Schnegg, secrétaire, ainsi que de Maxime von Bergen, Bernard Leuenberger, Jean-Daniel Mercerat et Wesley Mercerat.

Garder la même bonne recette

«Après 12 ans, je peux partir tranquille», sourit le désormais ex-président d'une manifestation dont la 12e édition est agendée au samedi 1er octobre. «Ces jeunes étaient déjà dans le comité et se sont bien investis. Ils en veulent!»

De 15 à 20 stands, il y a une douzaine d'années, le Marché est passé progressivement à 130 à 150, sur une rue complète, avec un podium en fin de parcours, d'entrainants groupes de musique régionaux à se mettre gratuitement sous la pupille, avec une ambiance festive et la quasi-impossibilité de ne pas croiser au moins une fois dans la journée d'anciens poteaux. En gros, on vous a refait la recette de son succès, quelque peu aidés par l'ancien maire du village.

Représentant dans une firme active dans les articles de sport, Joan Stoller, lui, s'engage depuis trois ans. Citoyen de Champoz depuis une décennie, il y a acheté un bien immobilier pas plus tard



Peu importe le temps, la foule est au rendez-vous. Mais c'est quand même plus sympa quand il fait beau. ARCHIVES LUCIE GERTSCH

que l'an dernier. Dont les fenêtres donnent sur la procession populaire une fois l'an. «On tient à ce Marché», assure le nouvel homme fort de bientôt 35 ans, parlant au nom du comité mais surtout de Maël Schnegg, avec qui il s'est investi. «Cela fait toujours plaisir de participer, et je voulais faire quelque chose pour la région et le village. C'est quel-

que chose qui me tient à cœur», enchaîne-t-il quand on le questionne sur ses motivations à reprendre les commandes. «On se plaint parfois que l'herbe est toujours plus verte ailleurs, mais il est important de continuer à promouvoir nos produits artisanaux. Cela doit rester notre marque de fabrique.»

Les inscriptions sont ouvertes

Un nouveau site internet et, peut-être dans un futur plus ou moins proche, un logo distinctif, voilà pour la suite de l'évolution précitée. Pas de quoi effrayer André Mercerat, dont la porte ou le carnet d'adresses resteront toujours ouverts pour la nouvelle équipe dirigeante. «Je ne retire pas de fierté particulière», avoue modestement ce dernier. «Mais je tire un bilan positif et suis content de voir ce que l'on a réalisé en partant de zéro», expli-

que celui qui a à l'origine arpenté bon nombre de foires de ce type pour s'inspirer de ce qu'il se fait de mieux. Soit du régional, de l'artisanal, du convivial, pas de commercial. Pas dans l'esprit mondial du terme, en tout cas.

Car les exposants doivent bien vivre, même si c'est pour peu d'entre eux le gagne-pain. Celle et ceux qui sont à nouveau intéressés, et ils seront à coup sûr nombreux si l'absence de mesures sanitaires tient bon, peuvent d'ores et déjà s'inscrire sur le nouveau site web. «Et même si nous sommes limités au niveau de l'espace, il est important de garder les bases, notamment de travailler avec la société de tir et le Ski-Club ainsi que les deux restaurants», conclut Joan Stoller. A taille humaine, qu'on disait.

<https://marchechampoz.ch>



«Promouvoir nos produits artisanaux doit rester notre marque de fabrique.»

JOAN STOLLER
NOUVEAU PRÉSIDENT D'ORGANISATION

Gynécologie et pédiatrie réunies sur le même site

MOUTIER Le centre femme-mère-enfant est opérationnel.

Des spécialistes en gynécologie-obstétrique et en pédiatrie réunis dans le même centre médical, telle est la nouvelle corde qui compose l'arc de l'Hôpital du Jura bernois (HJB), à Moutier. Depuis le 1er février, la rue du Viaduc 34 abrite ainsi la structure femme-mère-enfant. «Nous sommes très fiers de pouvoir proposer ce type de services, qui s'inscrit totalement dans la volonté de l'établissement de se développer extra-muros», relève Dominique Sartori, chef de projet des rénovations du site prévôtois. A ce titre, il relève également «que toutes les planètes étaient alignées pour la création d'un tel centre». Sous-entendu, les locaux – occupés en

dernier lieu par les médecins généralistes Frédéric Gerber, Geoffroy Horton et André Piaget – étaient disponibles, et le lieu était conçu pour les consultations. Des adaptations ont toutefois été nécessaires pour séparer les aspects gynécologique et pédiatrique.

«L'opportunité de créer un endroit réservé à une thématique particulière méritait d'être saisie. Les activités ambulatoires qui y ont lieu ne requièrent pas le plateau technique de l'hôpital», appuie le Dr Alain Kenfak, directeur médical de l'HJB. Concrètement, les gynécologues Amgad Kashef – le mardi –, Anna Liori – les mercredis et jeudis – et Dalila Mogenet – à plein-temps – consulteront

en ira de même pour le pédiatre Alvaro Arana. Pour la plus grande joie de tous. «Le travail en groupe constitue l'avenir de la médecine. Nous pouvons ainsi partager nos expériences pour gérer au mieux les cas les plus complexes. Nous sommes complémentaires», se réjouit le Dr Amgad Kashef, chef du département femme-mère-enfant.

Sa consœur Dalila Mogenet, qui possédait son propre cabinet non loin de la gare, confirme: «Les patientes pourront venir consulter même si je suis en vacances. Cela supprimera de longues attentes aux urgences. En outre, dans 10-15 ans, nous serons à la retraite. Il est bien plus aisés pour un jeune



Dalila Mogenet et Amgad Kashef consultent désormais au cœur de la ville de Moutier. EPE

praticien d'intégrer une telle structure que de se lancer seul», explique-t-elle. «Nous serons ainsi probablement plus facilement remplacés.» Seul pédiatre de Moutier, le Dr Alvaro Arana se montre également ravi de la nouvelle structure. «C'est idéal de réunir nos deux spécialités. Je n'ai pas hésité quand l'idée a émergé», assure le praticien, qui officiait auparavant sur le site de l'hôpital. Le centre peut encore accueillir de nouvelles patientes en gyné-

cologie, qui conservent le libre choix quant au lieu de leur accouchement, que ce soit à Delémont ou Saint-Imier. Par ailleurs, ce nouveau pied-à-terre en ville permet à l'HJB de libérer de la place à l'hôpital. «C'est un peu la chasse au m². L'espace libéré sera bientôt occupé par le Pôle santé mentale», convient Dominique Sartori. «Mais l'équipe formée ici l'a été de manière organique. Ce n'est pas une exigence de la direction.» EPE

EN BREF

COURT

Le Groupe théâtral lance un appel

Sur scène et dans la salle, ça rigole pour le Groupe théâtral de Court, dont la saison 2022 se poursuit actuellement avec sa pièce «Les trois moustiquaires». Or bien que les six premières représentations aient connu un bon succès, la société rencontre de vraies difficultés à remplir les dernières séances des 13 et 14 avril, soit en semaine, juste avant Pâques. Les restes de l'effet Covid? Réservations sur www.theatredecourt.ch/ billetterie ou de 17h à 19h30 au 079 285 64 34. DSH

SAINT-IMIER

Ambiance latino au CCL

Révélée en 2018 par son premier album «Al Silencio», Carolina Katún mêle à merveille les sonorités latino-américaines aux notes de jazz, à la musique baroque ainsi qu'à la chanson avec intensité et poésie. La chanteuse suisse-mexicaine a sorti son deuxième album en mars dernier et le présentera ce jeudi au CCL à 20h dans le cadre du jeudreLIVE. C-MPR

LA NEUVEVILLE

Saint-Joux attend les baigneurs

Les travaux de stabilisation de la berge à Saint-Joux sont terminés, a fait savoir le Conseil municipal. Le glissement de la berge a été stabilisé par des palplanches et ne risque plus de bouger. Le site sera ainsi à disposition du public pour la saison d'été. Des travaux seront encore entrepris en avril 2022. C-MPR

LOTERIES

Tirages du 5 avril 2022

EUROMILLIONS	
SWISS WIN	SUPER STAR
Les résultats EUROMILLIONS, SWISS WIN et SUPER STAR sont disponibles sur www.loro.ch	
MAGIC 3	0 5 9
ORDRE EXACT: TOUS LES ORDRES: MILIEU:	Fr. 538.20 Fr. 89.70 Fr. 5.40
MAGIC 4	5 3 2
ORDRE EXACT: TOUS LES ORDRES: 1er CHIFFRE:	Aucun gagnant Fr. 808.20 Fr. 9.70
BANCO	1 12
2 6 7 14 18 22 26 27 31 33 41 42 46 49 50 56 57 61 67 69	Fr. 538.20 Fr. 89.70 Fr. 5.40
Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi. www.loro.ch	